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A Presidente da Comissão Nacional de Direitos
da Pessoa com Deficiência, a conselheira
federal por Rondônia Maria Eugênia, defendeu
a importância da revogação, ou mesmo
adequação, da Resolução mº 2324/2022, do
Conselho Federal de Medicina, durante reunião
com representantes do CFM e outros órgãos.

A OAB-RO realizou, na tarde de 3 de
novembro, um treinamento dinâmico com os
funcionários da Ordem. Sob o tema “Operação
da Gestão de Pessoas e Processos Internos”,
foi construída uma árvore, elencando
problemas que precisam ser ajustados para
melhor servir à advocacia. 

Eternizado! Assim estão todas as memórias e
os nomes de advogados, advogadas,
colaboradores da OAB-RO que faleceram
vítimas da covid-19. No dia 2 de novembro, a
Seccional inaugurou o Relicário da Advocacia,
na fonte da sede, em Porto Velho.

“Seus nomes, seus legados
estão eternizados”, diz Márcio
Nogueira ao inaugura o Relicário
da Advocacia em homenagem às
vítimas da covid-19

Presidente da Comissão
Nacional de Direitos da PCD,
Maria Eugênia se reúne com
CFM para debater resolução que
restringiu uso da canabidiol 

Colaboradores da OAB-RO
participam de treinamento
interno com foco a melhorar
serviços para a advocacia

https://www.oab-ro.org.br/seus-nomes-seus-legados-estao-eternizados-diz-marcio-nogueira-ao-inaugura-o-relicario-da-advocacia-em-homenagem-as-vitimas-da-covid-19/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-da-comissao-nacional-de-direitos-da-pcd-maria-eugenia-se-reune-com-cfm-para-debater-resolucao-que-restringiu-uso-da-canabidiol/
https://www.oab-ro.org.br/colaboradores-da-oab-ro-participam-de-treinamento-interno-com-foco-a-melhorar-servicos-para-a-advocacia/
https://www.oab-ro.org.br/seus-nomes-seus-legados-estao-eternizados-diz-marcio-nogueira-ao-inaugura-o-relicario-da-advocacia-em-homenagem-as-vitimas-da-covid-19/
https://www.oab-ro.org.br/colaboradores-da-oab-ro-participam-de-treinamento-interno-com-foco-a-melhorar-servicos-para-a-advocacia/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-da-comissao-nacional-de-direitos-da-pcd-maria-eugenia-se-reune-com-cfm-para-debater-resolucao-que-restringiu-uso-da-canabidiol/
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A Comissão da Jovem Advocacia da OAB-RO
realizou uma reunião com a presença do
advogado Guilherme Pignaneli. Durante a
reunião ainda foram aprovados os projetos do
Curso de Direito Administrativo e uma Palestra
sobre Atraso e cancelamento de voo em
parceria com a Comissão de Direito do
Consumidor.

Em sessão plenária ocorrida no dia 4 de
novembro, o Tribunal de Ética e Disciplina (TED)
da OAB-RO decidiu, por maioria, suspender
preventivamente um advogado que foi preso
em operação da Polícia Federal, suspeito de
integrar facção criminosa.

A Comissão de Direito de Família e Sucessões
da Seccional Rondônia da OAB-RO já está
organizando o I Congresso de Direito das
Famílias de Rondônia, previsto para ser
realizado em maio de 2023. 

TED suspende preventivamente
advogado acusado de
intermediar informações entre
membros de facção criminosa

Congresso de Direito das
Famílias é tema de encontro
entre representantes da OAB-RO
e desembargador Raduan Miguel 

Reunião da Jovem Advocacia
narra história de sucesso de
Guilherme Pignanelli e
aprovação de novos projetos

https://www.oab-ro.org.br/ted-suspende-preventivamente-advogado-acusado-de-intermediar-informacoes-entre-membros-de-faccao-criminosa/
https://www.oab-ro.org.br/congresso-de-direito-das-familias-e-tema-de-encontro-entre-representantes-da-oab-ro-e-desembargador-raduan-miguel/
https://www.oab-ro.org.br/reuniao-da-jovem-advocacia-narra-historia-de-sucesso-de-guilherme-pignanelli-e-aprovacao-de-novos-projetos/
https://www.oab-ro.org.br/ted-suspende-preventivamente-advogado-acusado-de-intermediar-informacoes-entre-membros-de-faccao-criminosa/
https://www.oab-ro.org.br/reuniao-da-jovem-advocacia-narra-historia-de-sucesso-de-guilherme-pignanelli-e-aprovacao-de-novos-projetos/
https://www.oab-ro.org.br/congresso-de-direito-das-familias-e-tema-de-encontro-entre-representantes-da-oab-ro-e-desembargador-raduan-miguel/
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Interiorização, advocacia dativa, anuidade,
cláusula de barreira e projeto mentoria foram
alguns itens da pauta do V Colégio de
Presidentes da Jovem Advocacia (OAB Jovem)
da OAB-RO, realizado nos dia 11 e 12 de
novembro, na Subseção de Cacoal.

O curso Processo Previdenciário-Administrativo,
Judicial e INSS Digital, promovido pela Escola
Superior da Advocacia e pela Comissão
Especial de Direito Previdenciário, chegou nas
Subseções de Machadinho do Oeste e Buritis. 

A presidente da Comissão Especial de Defesa
dos Honorários Advocatícios da OAB-RO,
Adriana de Kassia, participou do Encontro
Nacional dos Presidentes das Comissões de
Processo Civil da OAB, sob o comando do
presidente nacional da comissão, Pedro
Miranda.

Curso sobre Processo
Previdenciário-Administrativo,
Judicial e INSS Digital é
ministrado em Machadinho do
Oeste e Buritis 

Presidente da Comissão de
Defesa dos Honorários da OAB-
RO participa de Encontro
Nacional dos Presidentes das
Comissões de Processo Civil

Jovem Advocacia debate
interiorização, advocacia dativa
e diversos projetos em Colégio
de Presidentes sediado em
Cacoal 

https://www.oab-ro.org.br/curso-sobre-processo-previdenciario-administrativo-judicial-e-inss-digital-e-ministrado-em-machadinho-do-oeste-e-buritis/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-da-comissao-de-defesa-dos-honorarios-da-oab-ro-participa-de-encontro-nacional-dos-presidentes-das-comissoes-de-processo-civil/
https://www.oab-ro.org.br/jovem-advocacia-debate-interiorizacao-advocacia-dativa-e-diversos-projetos-em-colegio-de-presidentes-sediado-em-cacoal/
https://www.oab-ro.org.br/curso-sobre-processo-previdenciario-administrativo-judicial-e-inss-digital-e-ministrado-em-machadinho-do-oeste-e-buritis/
https://www.oab-ro.org.br/jovem-advocacia-debate-interiorizacao-advocacia-dativa-e-diversos-projetos-em-colegio-de-presidentes-sediado-em-cacoal/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-da-comissao-de-defesa-dos-honorarios-da-oab-ro-participa-de-encontro-nacional-dos-presidentes-das-comissoes-de-processo-civil/
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A 467ª sessão ordinária do Conselho Seccional
da Ordem dos Advogados do Brasil de
Rondônia foi realizada no dia, 18 de novembro,
em Ji-Paraná. A diretoria da OAB-RO,
conselheiros seccionais e a diretoria da Caixa
de Assistência dos Advogados marcaram
presença na região.

O presidente da OAB Nacional, Beto Simonetti,
reconheceu publicamente a atuação do
presidente da OAB-RO, Márcio Nogueira, em
defender a advocacia e ampliar o acesso à
Justiça, durante o Colégio de Presidentes de
Seccionais, realizado em Pirenópolis, Goiás,
neste fim de semana.

Em sessão extraordinária realizada na sede
Tribunal Regional Eleitoral de Rondônia, o
advogado e jurista Clênio Amorim encerrou
suas atividades. No dia 16 de novembro foi o
último dia do quarto mandato dele como
representante da Advocacia na Corte Eleitoral. 

Márcio Nogueira agradece
reconhecimento do Colégio de
Presidentes por sua atuação em
prol da advocacia e de mais
acesso à Justiça 

Clênio Amorim é homenageado
em despedida da Corte Eleitoral;
presidente da OAB-RO enaltece
carreira e diz que ele é “farol”

Sessão do Conselho Seccional é
realizada em Ji-Paraná;
“estamos vivenciando uma
revolução em termos de gestão
de Ordem”, elogia Jefferson
Freitas

https://www.oab-ro.org.br/marcio-nogueira-agradece-reconhecimento-do-colegio-de-presidentes-por-sua-atuacao-em-prol-da-advocacia-e-de-mais-acesso-a-justica/
https://www.oab-ro.org.br/clenio-amorim-e-homenageado-em-despedida-da-corte-eleitoral-presidente-da-oab-ro-enaltece-carreira-e-diz-que-ele-e-farol/
https://www.oab-ro.org.br/sessao-do-conselho-seccional-e-realizada-em-ji-parana-estamos-vivenciando-uma-revolucao-em-termos-de-gestao-de-ordem-elogia-jefferson-freitas/
https://www.oab-ro.org.br/marcio-nogueira-agradece-reconhecimento-do-colegio-de-presidentes-por-sua-atuacao-em-prol-da-advocacia-e-de-mais-acesso-a-justica/
https://www.oab-ro.org.br/sessao-do-conselho-seccional-e-realizada-em-ji-parana-estamos-vivenciando-uma-revolucao-em-termos-de-gestao-de-ordem-elogia-jefferson-freitas/
https://www.oab-ro.org.br/clenio-amorim-e-homenageado-em-despedida-da-corte-eleitoral-presidente-da-oab-ro-enaltece-carreira-e-diz-que-ele-e-farol/
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A presidente da Comissão da Igualdade Racial
e Verdade da Escravidão Negra da Seccional
Rondônia da OAB-RO, Brígida Rodrigues, falou
sobre a importância do Dia da Consciência
Negra, celebrado em 20 de novembro, durante
a 43ª Reunião...

Quase 60 novos advogados de Rondônia
receberam a credencial que os habilita ao
exercício da advocacia no dia 18 de novembro
em cerimônia realizada em Ji-Paraná. Também
no dia 22, mais 10 novos profissionais foram
habilitados...

Promovida pela Comissão de Direito Médico,
Sanitário e Defesa da Saúde em parceria com
a Escola Superior da Advocacia, a II
Conferência de Direito Médico e da Saúde
reuniu advogados, advogadas, acadêmicos de
direito...

OAB-RO entrega credenciais a
jovens advogados em solenidade
realizada em Ji-Paraná 

II Conferência de Direito Médico
e da Saúde reúne operadores do
direito, profissionais da saúde e
estudantes

Presidente da Comissão da
Igualdade Racial da OAB-RO fala
sobre Dia da Consciência Negra
em reunião do Conselho
Municipal de Educação da
Capital

https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-entrega-credenciais-a-jovens-advogados-em-solenidade-realizada-em-ji-parana/
https://www.oab-ro.org.br/ii-conferencia-de-direito-medico-e-da-saude-reune-operadores-do-direito-profissionais-da-saude-e-estudantes/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-da-comissao-da-igualdade-racial-da-oab-ro-fala-sobre-dia-da-consciencia-negra-em-reuniao-do-conselho-municipal-de-educacao-da-capital/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-entrega-credenciais-a-jovens-advogados-em-solenidade-realizada-em-ji-parana/
https://www.oab-ro.org.br/presidente-da-comissao-da-igualdade-racial-da-oab-ro-fala-sobre-dia-da-consciencia-negra-em-reuniao-do-conselho-municipal-de-educacao-da-capital/
https://www.oab-ro.org.br/ii-conferencia-de-direito-medico-e-da-saude-reune-operadores-do-direito-profissionais-da-saude-e-estudantes/
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As contas do exercício 2019 da gestão Elton
Assis, atual conselheiro federal, foram
aprovadas à unanimidade pela Terceira
Câmara do Conselho Federal da OAB. Os
balanços...

O combate a falsos advogados e à captação
ilícita de clientes é um trabalho constante
desenvolvido pela Comissão de Fiscalização do
Exercício Profissional da OAB-RO. 

O Conselho Seccional aprovou, na manhã do
dia 18 de novembro, durante a 467ª sessão
ordinária realizada em Ji-Paraná, o pedido de
jubilamento da advogada Heloísa Helena de
Moura. 

OAB-RO realiza ações em Jaru e
Vilhena para coibir atuação de
falsos profissionais e notificar
sobre fachadas irregulares 

Conselho Seccional aprova
pedido de jubilamento de
advogada com 38 anos de
contribuição

Conselho Federal aprova
prestação de contas de 2019 da
gestão Elton Assis

https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-realiza-acoes-em-jaru-e-vilhena-para-coibir-atuacao-de-falsos-profissionais-e-notificar-sobre-fachadas-irregulares/
https://www.oab-ro.org.br/conselho-seccional-aprova-pedido-de-jubilamento-de-advogada-com-38-anos-de-contribuicao/
https://www.oab-ro.org.br/conselho-federal-aprova-prestacao-de-contas-de-2019-da-gestao-elton-assis/
https://www.oab-ro.org.br/oab-ro-realiza-acoes-em-jaru-e-vilhena-para-coibir-atuacao-de-falsos-profissionais-e-notificar-sobre-fachadas-irregulares/
https://www.oab-ro.org.br/conselho-federal-aprova-prestacao-de-contas-de-2019-da-gestao-elton-assis/
https://www.oab-ro.org.br/conselho-seccional-aprova-pedido-de-jubilamento-de-advogada-com-38-anos-de-contribuicao/
https://www.oab-ro.org.br/diretoria-da-oab-jovem-reune-se-pela-primeira-vez-para-debater-projetos-e-planejar-acoes-da-comissao/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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O advogado William Guilherme, membro
Comissão de Igualdade Racial e Verdade da
Escravidão Negra da Seccional Rondônia,
esteve na Faculdade Católica de Rondônia
para falar sobre o Mês da Consciência Negra.

A capacitação contínua é uma das
ferramentas para aperfeiçoar o trabalho
realizado pelo Tribunal de Ética e Disciplina da
OAB-RO. No 18 de novembro, foi realizado o 2º
Seminário de Capacitação...

Representante da Comissão da
Igualdade Racial destaca dados
sobre violência negra em
palestra a estudantes

Tribunal de Ética e Disciplina
realiza 2º Curso de capacitação e
aperfeiçoamento para membros
e advogados dativos

https://www.oab-ro.org.br/representante-da-comissao-da-igualdade-racial-destaca-dados-sobre-violencia-negra-em-palestra-a-estudantes/
https://www.oab-ro.org.br/tribunal-de-etica-e-disciplina-realiza-2o-curso-de-capacitacao-e-aperfeicoamento-para-membros-e-advogados-dativos/
https://www.oab-ro.org.br/representante-da-comissao-da-igualdade-racial-destaca-dados-sobre-violencia-negra-em-palestra-a-estudantes/
https://www.oab-ro.org.br/tribunal-de-etica-e-disciplina-realiza-2o-curso-de-capacitacao-e-aperfeicoamento-para-membros-e-advogados-dativos/
https://www.oab-ro.org.br/comacrim-realiza-primeira-reuniao-com-advogados-criminalistas-de-rondonia/
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Acompanhe as principais
ações da OAB Rondônia
pelas redes sociais

@oabrondonia


